



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 7.2.2017

Überraschungsempfang für das Tollitätenpaar

Eine ganz besondere Überraschung für das diesjährige Tollitätenpaar und den Hofstaat hielten die Sahnehäubchen der Rot-Weißen-Husaren bereit: Eine „sozialen Lesestunde“ hatte der Verkehrsminister für seine Mitstreiter im Terminkalender des Hofstaates eingeplant. Nach einem kurzen Fußmarsch von der Hofburg in den Paulshof wurde die närrische Reisegesellschaft begeistert von den Sahnehäubchen empfangen. Besonders Prinzessin Jessica I. und Hofdame Marina wurden als Mitglieder der Frauenrunde begeistert empfangen.

Zu Beginn ihrer Regentschaft wollten die Sahnehäubchen dem Prinzenpaar und seinem Hofstaat ein paar gemütliche Stunden bieten und hatten bestens für das leibliche Wohl gesorgt. Als besondere Überraschung überreichten die Sahnehäubchen dem Prinzenpaar eine selbstgebackene Torte mit einem Bild des gesamten Hofstaates.

Nach ein paar gemütlichen Stunden mit Tanz, Musik, Gesang und viel guter Laune verabschiedeten die Sahnehäubchen den Hofstaat mit vielen guten Wünschen in die weitere Session 2019.

